

(その1)

請願陳情文書表

平成16年第2回川崎市議会定例会

請願書 文表

受理番号	受理年月日	件名	請願提出者	紹介議員	要旨	付託委員会
		義務教育費国庫負担制度を堅持し、30人以下学級の実現を図り、教育の機会均等と水準の維持向上並びに行き届いた教育の保障に関する請願	中原区住民 川崎市教職員組合 ほか139名	長瀬 幸子 菅原 敬子 西村 幸子 佐々木 美智子 猪股 恵美	2005年度国家予算編成に当たり、貴市議会として、次のとおり関係大臣あてに意見書を提出されますようお願いします。 1 義務教育費国庫負担制度を堅持すること。特に学校事務職員・学校栄養職員等の教職員について、同制度から適用除外しないこと。また、対象経費の見直し、全額一般財源化や、教職員の給与費等の一方的な政令市議など、教育水準の低下につながる制度改革を行わないこと。 2 義務教育費の教科書無償制度を堅持し、保護者の教育費負担軽減を図ること。	
3 8	16. 5. 27				3 「第7次(高校第6次)教職員定数改善計画」の完結を図ること。 4 ゆとりある豊かな教育を実現するためには、学級編成基準の改善、30人以下学級などの少人数学級の実現(特に小学校1年生への措置)、小学校における専科教員の配置、中学校における免許外教科担任制度の解消、小規模校の定数改善等の予算を充実すること。	総務委員会

受理番号	受理年月日	件名	請願提出者	紹介議員	要旨	付託委員会
39	16. 5. 28	宮前区宮崎4丁目NEC中央研究所跡地の開発問題に関する請願	宮前区在住者ほか2名	石田康博 織田勝灌 平子建二 佐々木由美子 猪股恵	NEC中央研究所跡地の開発に当たっては、次の2点を市議会として市長に要請していただきたく、請願します。 1 高度な政治的判断によって実質的に「まちづくり3条例」及び「川崎市環境影響評価に係る条例」の第2種行為を適用し、事業者を指導して無責任な開発を許さないこと。 2 地元住民の組織する「宮崎町内会NEC中央研究所跡地開発問題連絡協議会」との合意が成立するまでは安易に開発を許可しないこと。	

受理番号	受理年月日	件名	請願提出者	紹介議員	要旨	付託委員会
		第二種社会福祉事業施設「立身寮」の開設撤回に関する請願	宮前区在住者 東有馬町会 ほか3,268名	浅野文直 飯田晴建 山川股美 猪瀬	<p>官前区東有馬1-18-15に、ホームレス等生活困難者の入居を目的とした第二種社会福祉事業施設「立身寮」の開設が一部住民に配布されたチラシで明らかになりました。</p> <p>このことは近隣の住民になんの事前説明・相談もなく進められ、町会としては全く寝耳に水であり許せないことです。</p> <p>住民の不安は日増しに高まっており、断じてこうした施設を受け入れることはできません。よって東有馬町会住民の総意として、次のことを請願いたします。</p> <p>1 第二種社会福祉事業施設「立身寮」の開設撤回を求めます。</p> <p>2 当事業施設開設に当たっては、市のガイドラインを遵守することほどもとより、住民の十分な理解と合意がされるまで開設届けを受理しないこと。</p>	健康福祉委員会

受理番号	受理年月日	件名	請願提出者	紹介議員	要旨	付託委員会
41	16. 6. 1	新作小学校近隣における墓地造成、経営計画の中止を求める請願	高津区在住者 墓地造成計画の中止を求める会 ほか3, 574名	浅野文直 雨笠裕治 岡村英一 西村喜美子 佐藤猪股	高津区新作1丁目1, 694番1に、多摩区にある宗教法人要唱寺が墓地造成、墓地経営を計画しています。計画地周辺には、新作小学校や小学校の「ふれあい農園」があり、周辺道路は通学路になっています。 計画では、墓地319区画に対して、駐車台数11台ですが、当該施設の駐車スペースでは、周辺道路の波瀬と違法駐車は明白です。 私たち地域住民は、この計画に反対しております、当該法人の墓地造成を認可しないように請願をいたします。	健康福祉 委員会

受理番号	受理年月日	件名	請願提出者	紹介議員	要旨	付託委員会
42	16. 6. 3	教育基本法改正について徹底議論を求める意見書提出に関する請願	川崎区在住者 川崎の教育を考える市民の会	長瀬政義 青山圭一 平子灌夫	<p>教育基本法は、昭和22年に制定されて以来、わが国の大本を示す法規としてその役割を果たしてきましたが、今や日本の教育そのものを見直す時期にきています。</p> <p>今こそ、将来の日本を担う国際社会に通用する人材の育成はいかにあるべきか、また将来に夢を持つ青少年の健全な育成はいかにあるべきかを、国として真剣に考え、新たな時代にふさわしい日本の教育の方向性を明確に指示す必要があります。</p> <p>そこで、貴議会におかれましては、教育現場を預かる自治体として、政府に対し、教育基本法改正について国会で徹底した議論を求める意見書を提出していただきたく、請願いたします。</p>	総務委員会

受理番号	受理年月日	件名	請願提出者	紹介議員	要旨	付託委員会
43	16. 6. 3	義務教育諸学校の学校事務職員、栄養職員の給与費の国庫負担制度からの適用除外に反対し、配置基準を改善する旨の意見書提出に関する請願	中原区在住者ほか303名	菅原敬子 平子英綱 西前猪	国は、昭和60年（1985年）度の予算編成に当たり、義務教育費国庫負担制度を抜本的に見直す方針を明らかにしました。その中に、学校事務職員、栄養職員の人事費を全面的に削減する項目があり、この20年間、予算編成の度にその扱いが問題となりました。 平成16年（2004年）度予算編成の経過においては、特に学校事務職員がクローズアップされ、総務省までもが国庫負担外しを言い出したことに、強い危機感を持たざるを得ません。 貴市議会として、国に対し、義務教育諸学校の学校事務職員、栄養職員の給与費の国庫負担制度からの適用除外に反対し、配置基準を改善する旨の意見書を提出していただきたい。	総務委員会

陳 情 文 書 表

受理番号	受理年月日	件 名	陳情提出者	要 旨	付託委員会
		「大八木健康福祉局庶務課長等の是正を求める」等に関する陳情	横浜市緑区在住者	<p>健康福祉局は、簡単なことすら、円滑に処理できない局の実態にあり、こうした状況とした主たる要因は、今年度の局長、総務部長、庶務課長の人事にあります。多くの懸案事項を解決しなくてはならない状況にあって、こうした人事は致命的であります。</p> <p>市民の方々の信託にこたえるためには、また、効率的で温かみのある行政組織にするには、限られた人材を最大限活用する人事政策という理念があるはすぎですが、実際の人事配置との落差に対して、見直す時期ではないでしょうか。</p> <p>どうぞ、全国の議会の中で、職員としても誇りに思う川崎市議会として、年度途中にあっても、善処いただけますよう、お力添えをお願い申し上げ、次のことを陳情いたします。</p> <p>1 健康福祉局総務部庶務課長に、ふさわしい人材を配置してほしい。</p> <p>2 健康福祉局の機能強化ができる人事をしてほしい。</p> <p>3 業務等での紛争等を解決できる仕組みとなる内部告発制度を創設してほしい。</p>	総務委員会

受理番号	受理年月日	件名	陳情提出者	要旨	付託委員会
60	16. 6. 3	「川崎市斜面地建築物の建築の制限などに関する条例」に関する陳情	高津区在住者 まちづくり・環境運動 川崎市民連絡会	<p>この度市でも地下室マンションの規制のための条例制定の運びとなりました。条例案審議に当たり、問題点を指摘し、条例が規制の実効性を高められるよう、改善の提案を行うものです。改めて、広範な市民参加のもと斜面緑地の保全に斜面地保全施策（条例化を含め）の具体化に着手されるようお願いします。</p> <p>1 地下室マンションの階数制限に関する規制は、平坦地のそれ以上に厳しくしてしかるべきと考えます。</p> <p>2 規制案の最大の問題は、斜面に沿つてセットバックしていく階段型形状の地下室マンションは規制の対象外ということです。これでは、「斜面地建築物と周辺住環境との調和を図る」という条例の第一の目的実現に大きな困難を負うことになると考えます。</p> <p>3 斜面緑地保全施策の早急な具体化をお願いします。</p>	まちづくり 委員会